
Владимир Ложкин поступил в медицинский и н с т и т у т  
после службы в Советской Армии. Сейчас, он учится на 
втором курсе. Несмотря на то, что учиться после армии 
ему сложнее, чем многим другим ребятам, поступившим 
после школы, Володя не только хорошо успевает но и 
активно участвует в общественной жизни института С 
в л к г м  Ки РСа ° Н является секретарем курсового бюро 
тГ™ ™ п  1 Г0Ду его П0РтРет заслуженно поместили на доску Почета. ф ото И. ИЛЬИНА.
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ЩЕДРЫЙ ДАР

Партийный комитет Неудовлетвооитель н о т*»л».гтп _института обсудил рабо- ЙАЯ * творитель тельств. опыт лучших на стоматологическом
ту комсомольской ор- еАется комсомольская пропагандируется d ia- факультете, где редак-
ганиэации института по Д °кУментяция, а учеба бо и не становится до- *°Ром  была выбрана
выполнению решений актива по Оргработе or- стоянием остальных. Курдюмова, за год не
XVIII съезда комсомола сутствует. Особенно Желает быть более зна- ВЬ1ШЛО ни одного номе-

отчетно-выборной несовершенно оформля- чимой Роль комсомоль- га е̂ты' Комсомоль-
юльской кон- ртго  ской организации в ское Ьюро спокойно со-комсомольской кон- ется документация фа- 

ференции. культетских 'бюро сан-
Комиссия. проверяю- фака и педфака. Как 

Щая работу комитета правило, она либо не 
комсомола, отметила, датируется, либо не 
что комитет слабо ис- подписывается, повеет 
пользует
коммунистов, именных митивно, в постановля

ской организации 
повышении успеваемо
сти. Около 40 процен
тов студентов учатся с 
тройками, нередко про
пускают лекции и заня
тия без уважительной

зерцало такую бездея
тельность редколле
гии. Комитет ВЛКСМ  
уделяет мало внимания 
руководству идейной 

студентов- к а "  формулируется~ при- 7ИЯ без Уважительной направленностью газет,
именных митивно, .  постановля- "ончины. Все эти фач- »  практикует сам ое,че-

редакторов фа-и м е н н ы х  М ИТИВНО, В П О С Т а н О В Л Я - ------ • v* °  Ч 'а ч -
стипендиатов и отлични- ющей части не развер- ты не нах° А ят Должной в Редакторов фа-
ков на комсоАлплкгипй Tkinд1лтла г.»...... ..... принципиальной оценки кУльтетских газет, чле-

18 апреля этого года 
профессор Евгений Никола
евич Крупин передал в дар 
кафедре микробиологии биб
лиотеку своего отца, доцен
та Н. В. Крупина. долгое 
время заведовавшего этой 
кафедрой. Библиотека со
держит более 100 наимено
ваний ценных книг, среди 
которых есть монографии, 
руководства, давно ставшие 
библиографической редко
стью. Это — все выпускав
шиеся отечественные руко
водства по микробиологии, 
начиная с 30-х годов, мо
нография Л. Г. Перетца 
«Значение нормальной мик
рофлоры для организма че
ловека» и многие другие.

Коллектив кафедры ис
кренне благодарен проф. 
Е. Н. Крупину за бескоры
стный дар, за стремление 
продлить жизнь книге. Но

даже самый бескорыстный и 
самый малый дар обязыва
ет. Обязывает не только 
вспомнить добром, но и от
ветить добром. Или делом, 
столь же полезным общест
ву, людям.

3. Н. КОНДРАШ ЕВА, 
доктор мед. наук, 

зав. кафедрой 
микробиологии,

В. Г. ИШ УТИНОВА,
А. А. ПОСТНИКОВА,

И. В. ХАЛИПОВА, 
ассистенты.

ков на комсомольской тываются причины того  
работе. Отрицательно или иного решения. Еще 
сказывается на качестве больше недостатков в 
общественной деятель- ведении документации 
ности частая сменяе- курсовых бюро ВЛКСМ, 
мость секретарей ком
сомольских бюро, прак-

ны комитета не участву
ют в работе газет.

в группах. Не изжиты 
случаи, когда комсо
мольские активисты не Комитет по-прежнему
являются примером ни проявляет минимум за-
в учебе, ни в поведении, боты о нравственном

низком уровне на- ни в общественной ак- воспитании, о спортив-
тически больше двух лет Х° А ИТСЯ организацион- тивности. но-массовой работе сре-
в этой должности они ная ра6ота- вследствие Добрыми помошнииа- стУДенчества.не оаботают недостаточного контро- моорыми помощница-

Главной задачей «лм- ля комитета за деятель- ми комсомольским бю- Партийный комитет
>молкгипй иостью комсоргов кур- стать стенные ^отребовал от комитета

... ^  п п,~* разработатьсомольской организа
ции в текущ ем учебном  
году должно стать со
вершенствование каче
ства своей работы, тем  
более, что на прошед
шей конференции было

•М СО РГО В К у р -  --------  -------- ------
совых и факультетских глзет^ курсов, факуль- ВЛКСМ  
бюро ВЛКСМ. тетов. Но пока с полным конкретный план меро-

основанием таковой приятий по выполнению
Мало приятного мож- можно назвать лишь га- решений съезда комсо* 

но сказать и об органи- зету лечебно - профи- мола и отчетно-выбор- 
зации соцсоревнования лактического факульте- ной конференции по

  в студенческих группах, та, возг л а в л я е м у ю всем разделам идеоло-
высказано немало кри- Соцобязательства зача- О. Полонской (V  курс), гической и организаци- 
тических замечаний. Но стую неконкретны, не- «КП» санфака (редактор онно - массовой рабо- 
в комитете даже не продуманны, страдает Г. Петрова). Большинст- ты. Контроль за вы- 
Удосужились составить гласность, нет сравни- во стенгазет выходят не- полнением этого поста- 
план мероприятий по мости, постоянного регулярно, не поднима- новления возложен на
выполнению этих пред- контроля за выполнени- ют актуальных проблем члена парткома В. Н. 
ложений. ем принятых обяза- студенческой жизни. А Журавлева.
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А Н У -К А , УМ ЕЛ Ь Ц Ы !
Прошедший на санфаке 

смотр-конкурс лаборантов и 
препараторов «А ну-ка, умель
цы!» определил победителей: 
первое место заняла Наташа 
Логинова (каф. профпатоло- 
гии), второе и третье разде
лили Дина Дюсембина и М а
рина Мусихина (каф. гисто
логии).

Необходимо отметить ак
тивное участие в конкурсе 
военной кафедры и кафедры  
гигиены труда, библиотеки.

Несмотря на некоторые ш е
роховатости конкурс прошел 
живо и интересно. В этом не
малая заслуга его ведущих 
Венеры Агишевой и Елены 
Боровкиной (каф. гистологии), 
а также секретаря комсомоль
ской организации факультета 
Людмилы Автомоновой, дея
тельно участвовавшей в ор
ганизаций и проведении 
смотра-конкурса.

Е. А . К У Р К И Н А , 
председатель комиссии 
по связи с молодежью  
профбюро санитарно- 
гигиенического факуль
тета, член жюри кон-

ф  ОБ ИТОГАХ АТТЕСТАЦИИ

О ДНЕ ГРЯДУЩЕМ
Анализируя итоги аттестации по ОПП на втором курсе пе

диатрического факультета, можно сказать, что аттестация 
прошла успешно, средний балл на факультете — 4,5. Это 
большой успех, ведь в прошлом году средний балл составил 
всего лишь 4,0. Группы 249—250 (комсорг Горбушина), 
257—258 (комсорг Нанвельт) имеют самый высокий балл по 
ОПП —4,7. Неплохо обстояло дело и в других группах. Са
мый низкий балл по ОПП был в 253—254 группах.Есть в 
этой группе студенты, которые не участвуют в общественной 
жизни группы и факультета: Хатмуллин. Багрнцевнч, Струи- 
хин.

Отлично справлялись с общественной работой, прояв
ляли свою личную инициативу О. Неустроева, О. Масю- 
кова, Т. Ш аликина и другие. Думается, что прошедшая 
аттестация выявила жизненную позицию большинства из 
нас, заставила многих задуматься о том, как в дальней
шем они будут заниматься своим самовоспитанием, на
сколько добросовестно и энергично будут выполнять об
щественные поручения.

Т. ГЛАЗОВА, 
отв. за ОПП 2-го курса педфака.

ВСТРЕЧА
В канун праздника Победы по 

инициативе кафедры ОЗО состоялась 
встреча студентов с ветераном Вели
кой Отечественной войны, бывшей 
медсестрой, а теперь зав. культог- 
делом обкома профсоюза медицин
ских работников Лидией Гурьевной 
Бондаревой. Многими памятными 
эпизодами отмечен был ее путь в 
составе 140 стрелковой девнзии 4-го 
Украинского фронта под командова
нием маршала Москаленко. Войну 
гвардии старший сержант Л. Г. 
Бондарева Закончила в Чехослова
кии. За боевые заслуги Лидня Гу
рьевна  ̂ была награждена орденом 
Красной Звезды и многими медаля
ми. Состоявшаяся встреча была еще 
одним уроком патриотического вос
питания студентов нашего института 

В. М ЕЩ ЕРЯКОВ.

курса. отв. за ОПП 2-го курса педфака.
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_О РГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВВЛКСМ И П РО Ф СО Ю ЗА СГМИ

НАД ЧЕМ РАБОТАТЬ КОМСОМОЛУ

МУЗЕЙ ИНСТИТУТА — ДЕЛО
В канун 50-летнего юби

лея нашего института важно 
оглянуться назад, определить, 
что сделано и что предстоит 
сделать в будущем, учитывая 
уроки прошлого.

В этом плане немалое зна
чение имеет создание музея 
истории института. Эта идея 
захватила всех руководителей 
кафедр, коллективов: они соз
дают альбомы истории ка
федры, подбирают материалы, 
связанные с историей се ос
нования, с различными 
ликвиями, с ее первыми

ведуюшн.мн. И сегодня, на 
кафедре социальной гигиены 
и организации здравоохране
ния, на базе которой по при
казу ректора института орга
низуется музей, уже появи
лось немало экспонатов, аль
бомов, фотографий. Особенно 
хотелось бы отметить серь
езное отношение к этойу важ
ному делу руководителей та
ких кафедр как инфекцион
ные болезни (зав. профессор 
А. И. Кортев), военная (пол
ковник м/с М. Л. Кирюхнн), 
детских болезней (профессор

Т. Э. Вогулкнна), глазных бо
лезнен (профессор Е. Г. Ми
хеева), биохимии (профес
сор Н. А. Глотов) и ряд
других, которые первыми
представили содержательный 
и художественно оформлен
ный материал по истории ка
федр.

К сожалению, далеко не 
все руководители кафедр, об
щественных организаций (а 
ведь истории профсоюзной, 
комсомольской и др. органи
заций тоже, наверное, надо

ОБЩЕЕ
иметь в музее) прониклись 
серьезностью этого важного 
дела, и либо представили не
полноценный материал (каф. 

детских инфекций, каф. пси
хиатрии, госпитальной хи
рургии, педфака), либо под 
всякими предлогами отодви
гают сроки предоставле
ния материала в музей ин
ститута (каф. гистологии, 
фармакологии, патанатомин, 
общей гигиены, коммунальной 
гигиены и гигиены труда, про
педевтики детских болезней).

Не будет преувеличением 
сказать, что история институ
та, его прошлое и настоящее, 
отображенное в документах, 
альбомах, фотографиях, в де
лах сотрудников и студентов, 
является огромной воспита
тельной силой и примером 
для подражания. И конечно 
же, дело чести каждого ру
ководителя, каждого коллек
тива кафедры своевременно и 
качественно подготовить дл* 
музея нужные документы.

Н. П. К О Ч Е Р Г И Н ,  
канд. мед. наук;

3. М. М ЕЛ ЬН И КО ВА, 
доцент.ре-

за-

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!



4  ВЫПОЛНЯЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ ЦК КП СС ОБ УЛУЧШЕНИИ ИДЕОЛОГИЧЕ- 
СКОИ И ИДЕЙНО-ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ

ПРОПАГАНДИСТЫ ЗДОРОВЬЯ
«С праздником! С 

прекрасным маем всех 
лекторов-медиков ин
ститута, побывавших во 
Дворце культуры и це
хах нашего предприятия. 
Пусть крепнет дружба 
между нашими коллек
тивами». И подпись: ДК 
им. Гагарина, завком 
объединения «Пневмо- 
строймашина».

Трудно перечислить 
всех, кому адресовано 
это приветствие. В этом 
учебном году в рабочих 
коллективах объедине
ния «Пневмостроймаши- 
на» силами общества 
«Знание» института про
ведено 35 лекций, 3 
коллективных выхода, 
несколько вечеров во
просов и ответов.

Особую  признатель
ность получили выступ
ления членов лектор
ской группы кафедры  
кожно-венерических бо
лезней (ответств. за лек
торскую работу асс. 
Г. А. Ивашкевич). По от
зывам рабочих и ИТР, в 
лекциях А. П. Дзюба и 
Г. М. Новикова рядом с 
медициной всегда была 
философия, серьезная  
нравственная оценка 
сложных человеческих 
отношений.

В эти дни, когда мы 
внимательно изучаем  
Постановление ЦК КПСС  
«О дальнейшем улуч
шении идеологической и 
идейно-воспитательн о й 
работы», этическая ос
нова санитарного про
свещения является един
ственно верной.

Как правило, лекторы, 
чьи выступления хоро
шо аргументированы, 
лишены назидания и 
фразерства, дают слу
шателям именно ту ин
формацию, которая не
обходима для улучше
ния здорового образа  
жизни. И аудитория не 
просто помнит их, а 
ищет с ними новой 
встречи.

В начале этого года 
мы планировали кол
лективные выходы чле
нов общества «Знание» 
института на предприя
тия Свердловска. Когда 
уточняли тематику на 
турбомоторном заводе, 
меня попросили:

—  Пришлите к нам 
обязательно и доктора 
Р. А. Салеева. Его лек
ции заставляют не про
сто думать, но и актив
но защищать свое здо
ровье.

Не первый год канди

дат медицинских наук 
Р. А. Салеев (ответст
венный за лекционную  
работу на кафедре  
нервных болезней) вхож 
в этот рабочий коллек
тив. Его беседы о чело
веке, его мозге, нерв
ной системе и стрем ле
нии не только познать 
себя, но и управлять со
бой в наши дни весьма 
актуальны. А манера из
ложения, вдумчивая и 
деликатная, вызывает у 
слушателей массу во
просов, делает их ак
тивными собеседниками.

Настоящими пропаган
дистами здоровья за
рекомендовали себя на 
заводе «Пластмасс» чле
ны лекторской группы 
кафедры госпитальной 
терапии • лечфака (отв 
эа лекционную работу 
асс. Т. К. Луговкина).

Давняя дружба свя
зывает эти два коллек
тива. Несколько лет 
назад по инициативе до
цента кафедры О. С. 
Аверьяновой на заводе 
была организована
«Школа здоровья».

Постоянные контак
ты с рабочими заставили 
научных сотрудников ка
федры серьезно занять
ся изучением влияния

вредных факторов про
изводства на органы пи
щеварения. Когда были 
получены результаты  
исследований, медики 
предложили руководст
ву завода ряд меропри
ятий, направленных на 
улучшение условий тру
да и оздоровление тру
дящихся. Мероприятия 
эти были внедрены, а 
контакты ученых м ед
института с рабочими и 
ИТР завода расшири
лись. Месяц назад в дни 
недели советской науки 
в цехах, общежитии и 
профилактории этого 
предприятия проведено 
11 лекций и бесед.

В свое время русский 
ученый И. Пирогов пи
сал: «Будущее принад
лежит медицине преду
предительной». И сегод
ня пропаганда здорово
го образа жизни, необ
ходимость овладения ос
новами гигиенических 
знаний стала задачей 
номер один. И потому 
долг медиков —  посто
янно улучшать лекцион
ную пропаганду меди
цинских знаний.

Е. В. КОРДЯК, 
референт 

обл. организации 
общества «Знание», *

ТОЛЬКО НА ИНОСТРАННОМ
24 апреля в новом теорети

ческом корпусе прошла оче
редная студенческая научная 
конференция на иностранных 
языках. Как отметил откры
вавший ее на хорошем анг
лийском языке проректор ин
ститута А. П. Боярскнй, эти 
конференции, организуемые ка- 
федрсй иностранных языков, 
стали хорошей традицией на
шего института. Они повыша
ют интерес студентов и к 
иностранным языкам, и к на
уке. Также на хорошем анг
лийском языке приветствовала 
участников конференции зав. 
кафедрой микробиологии док
тор мед. наук 3. Н. Кондраше- 
ва. Она говорила о необходи
мости изучения иностранных 
языков, интересно и живо рас
сказала о своем путешествии 
в Англию. Тепло было принято 
студентами остроумное вы

ступление на английском язы
ке профессора М. Ф. Лемясе- 
ва.

Интересный доклад о про
блемах рака сделала на бе
зукоризненном английском 
языке студентка 216 группы 
Люся Лнберман. Свободно 
владеет языком так же и 
Ира- Зуйкова (254 гр.). Ира 
говорила о проблемах стресса 
и алкоголизма. Марина Мо- 
кроносова (452 гр.) сделала 
интересное сообщение об 
использовании лечебных трав, 
Николай С е р е б р я к о в  
(20G гр.) — об инфекционном 
миокардите, 'Майя Марков
ская (218 гр.) — о новых ди
агностических методах при ле
чении панкреатита. Внима
тельно был выслушан совмест
ный доклад Ольги Лемясевой 
и Елены Козловой (209 гр.) о 
митральном стенозе и обстоя-
КАК ЖИВЕШЬ, КАФ ЕД РА!

тельное сообщение на фран
цузском языке с демонстрацн-' 
ей таблиц о сердечной хирур
гии на первом месяце жизни 
Марата Чудинова (251 гр.) и 
Елены Спириной (201 гр.).

Доктор Р. А. Салеев, анали
зировавший выступления сту
дентов на безукоризненном 
английском языке, отметил хо
роший язык выступавших и ак
туальность научных проблем, 
которым были посвящены до
клады.

После конференции присут
ствующие познакомились с вы
ставкой студенческих рефера
тов на английском, француз
ском и латинском языках. А 
после небольшого перерыва бы
ли приглашены на концерт, 
подготовленный под руковод
ством молодых преподавате
лей кафедры иностранных 
языков М. Б. Кряжевой и Е. П. 
Малкиной. В. И. ЦЕПИН, 

зав. каф. иностранных 
языков.

ЕЕ ВЕЛИЧЕСТВО ЛАТЫНЬ
Чтобы помочь будущим ме

дикам в освоении латинской 
терминологии, преподавание 
этого важного предмета все 
более приближается к работе 
ведущих кафедр института.

В начале учебного года со
вместно с кафедрой нормаль
ной анатомии были отобраны  
опорные латинские слова и уп
ражнения для чтения, прово
дилось заучивание анатомиче
ских терминов с магнитофо
ном. Вместе с фармакологами 
сделан стенд «Лекарственные 
растения», уточнены общие 
требования к латинской части 
рецепта и утвержден список 
фармацевтических терминов 
для экзамена по фармаколо
гии. Наметился неплохой кон
такт латинской секции и каф е
дры общей хирургии 4 -  об
суждены и выверены основ
ные элементы для клиниче-у 
ской терминологии, готовит
ся конференция «Латинские 
изречения в хирургии.

Впервые в этом учебном го
ду писали рефераты по латин
скому языку первокурсники.

Интересны рефераты «Ла
тинские изречения в трудах 
В. И. Ленина» (А. Хаит, 166 гр.), 
«Гиппократ —  основополож
ник современной медицины» 
(Т. Глазова, 168 гр., М. Ш адур- 
ский, 112 гр., И. Ноговицын, 
102 гр. и др.). Желающие уз
нать, откуда пошли выраже
ния «Танталовы муки», «Дамо
клов меч» и прочие, могут по
читать реф ерат О. Шаровой 
(111 гр.) и Е. Маркиной

—  «Почему мы так го 
ворим?». А сколько лю 
бопытного можно почерпнуть 
в работе И, Наливайко и 
Е. Тарабориной (102 гр.) —  
«Ты и твое имя»!

Особенно много внимания 
уделили студенты лекарствен
ным растениям, причем писа
ли о них подробно, с иллюст
рациями, рецептами, класси
фицируя по качеству и степе
ни воздействия на организм—  
«Лекарственные средства, при
меняемые в стоматологии» 
(Н. Котова и Л. Радченко —  
138 гр.), «Лекарственные

средства седативного дейст
вия» (Л. Юдинцева, .146 гр.)( 
«Сердечные средства из ле
карственных растений» (Г. Ха
наева и Н. Пазникова— 143 гр., 
Л. Бронникова —  146 гр.,
С. Золотавин —  112 гр.), «О 
противовоспалительном дей
ствии лекарственных расте
ний» (С. Желудев и Л. Буй- 
кли —  143 гр„ Е. Биктими- 
ров —  102 гр., Н. Тупоного- 
ва —  158 гр., Н. Литвинова —  
145 гр.).

В предстоящую сессию по 
латыни первокурсники сдают 
дифференцированный зачет. В 
помощь студентам оформлен 
стенд «Латинский язык», лек
сический минимум по рецеп
туре и клинической термино
логии, тесты и обучающие 
программы и, конечно, прово
дятся еженедельные консуль
тации преподавателей-лати- 
нистов. Будем надеяться, что 
итоги при наших обоюдных 
стараниях будут неплохими. И 
как говорится в шуточном сту
денческом приветствии: «Ее
величество латынь мы не за
будем...».

Н. Л. АРТАМ ОНОВА, 
зав. секцией 

латинского языка.

+  СМОТР АГИТБРИГАД

ПЕРВЫ Е -  «АТЛАНТЫ»

19 апреля в актовом зале 
3-го учебного корпуса со
стоялся смотр агитбригад 
Тавдннского зонального сту
денческого строительного 
отряда, в котором участво
вали коллективы агит
бригад нашего института и 
СИНХа. Почти все отряды 
за исключением внутриву- 
зовского отряда «Буревест
ник» отнеслись серьезно к 
подготовке номеров, и смотр 
прошел интересно. Особенно 
понравились зрителям вы

ступления агитбригад «Ат 
ланта», «Аэлиты*, «Сверд
ловского медика», «Арни
ки», «Бицепса».

1-е место в смотре заняла 
агитбригада «Атланта», 2-е 
место поделили «Эллада» и 
«Аэлита» (СИНХ) и третье 
место жюри присудило 
агитбригаде отряда «Арни
ка».

А. ДУБОВИК.
На снимке: выступление

агитбригады отряда «Элла
да». Фото автора.

В С Е-Н А  ЭСТАФЕТУ 
НА ПРИЗ НАШЕЙ ГАЗЕТЫ!

17 мая в 18.00 часов со
стоится XXVIII легкоатлети
ческая эстафета на приз 
газеты «Свердловский ме
дик»». Она подведет итоги 
учебно - спортнвпой работы 
в группах, позволит выявить 
сильнейшие факультеты и 
явится средством привле
чения студентов к массово
му занятию спортом.

Старт эстафеты дается у 
Центрального стадиона (со 
стороны общежития). Эста
фета состоит из 8 этапов. 
Маршрут проходит от Цент
рального стадиона по улицам 
Крылова, Татищева, Мельни
кова, Анри Барбюеа, Репи
на и финишируют спорт
смены снова у Центрального 
стадиона. 4

Соревнования проводят
ся среди сборных, смешан
ных команд факультетов 
(5 мужчин и 3 женщины), 
среди смешанных, мужских 
и женских команд учебных 
групп.

Как определяются побе
дители?

Первенство среди ф а
культетов по техническому 
результату определяется по

сумме времени смешанной, 
мужской и женской команд 
учебных групп, т. е. по 
3 командам, и кроме того, 
отдельные среди смешанной 
сборной команды факульте
тов.

Первенство факультетов 
по массовости определяется 
по наибольшему количеству 
участников в процентном от
ношении к числу студентов 
на факультете. В случне 
нехватки зачетной команды 
(любой) команде дается вре
мя команды, занявшей по
следнее место, плюс десять 
штрафных секунд.

При равенстве очков у 
команд факультетов по тех
ническому результату, мас
совости и результату сбор
ной команды факультетов 
(сумма занятых мест) пре
имущество отдается фа
культету, занявшему луч
шее место среди сборных 
команд факультета.

Команды - победительни
цы и их участники награж
даются Почетными грамо
тами и памятными подар
ками.

ОРГКОМИТЕТ.

Э Н Ц И К Л О П ЕД И Я
С ТУД ЕН Ч ЕС К О Й
Ж И З Н И

+  Больной зуб — стиму
лятор, способный заставить 
человека пройти в грязной 
обуви по свежевыбеленному 
потолку собственной кварти
ры.

ф  Биоценоз — доброе от
ношение между студентом и 
преподавателем.

ф  Блудный сын — копия 
неизвестного художника с 
известной картины Рем
брандта: двоечник, вернув
шийся из академического от
пуска, на пороге главного 
корпуса института.

+  Бездельник — студент, 
который до конца своих 
дней так и не смог обменять 
свою зачетную книжку на 
диплом.

ф  Бракосочетание — про
цесс, в результате которого 
из двух немного сумасшед
ших субъектов (ведь влюб
ленные бывают именно таки
ми) образуется полноценная 
здоровая семья.

ф  Будильник — бытовой 
прибор, Который, как свар
ливая жена, начинает дейст
вовать на нервы в самый не
подходящий момент.

*  *  *
У Вольтера был прия

тель — врач, с которым он 
охотно проводил вечера, ко
гда был здоров. Но стоило 
ему заболеть, как он немед
ленно писал врачу записку: 
«Любезный доктор! Будьте 
добры не приходить сегод
ня: я болею».
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